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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●出席報告

●在籍表彰

　会員特別表彰

　　在籍 5年　谷口 善紀会員

　会員年次表彰

　　在籍 17年　澁谷 登志和会員、長竹 浩会員

　　在籍 8年　山本 隆一会員

　　在籍 3年　北山 弾也会員

●誕生日御祝い

　　　大槻 恭介会員、大松 桂右会員、

　　　前田 一章会員、佐々木 洋会員

　　　鼓呂雲 健造会員、竹中 浩人会員、

　　　山本 昌市会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話

　　　「イルミネーション事業報告」

　　　　　　　社会奉仕委員会・ＲＡＣ委員会

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

2/12　「チェロの輪の響き」

　　　　　　　チェロ 西村 彩乃様・ピアノ 美越 希様

2/19　「米山を考える」

　　　　　　　児林 秀一会員・松下 和彦会員

2/26　「職業卓話」

　　　　　　　長竹 浩会長・福村 修一会員

第3050回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　ロータリーでは友情や寛容を重んじます。ポール・ハ

リスも、寛容や慈愛についての言葉を残されています。

ロータリーでは、寛容という言葉がしばしば登場します。

寛容の意味を調べてみました。寛容とは、他人の言動

をよく受けること、相手をゆるすこと、などと書かれてい

ます。ただし、形式的なゆるしだけでは、かえってイラ

イラが蓄積するだけです。

　内面的な寛容さを向上していくと、相手をゆるすこと

ができるようになります。こうした姿勢こそが、ロータ

リーの目指す友愛であると感じました。

▼25日に地区ロータリー財団補助金管理セミナーが

開催され、小谷・澁谷会員に出席いただきました。

▼本日夜、次年度の被選理事会を開催します。

▼2月1日に開催されるポール・ハリス・ソサエティの顕

彰会と懇親会に、松下会員が参加されます。

▼2月5日、例会後に理事会を開催します。資料の提

出はお早めにお願いいたします。

▼2月5日、青少年問題協議会が開かれ、松下次年度

副会長に出席いただきます。

▼IM第1組の藤間ガバナー補佐エレクトが辞任され、

1月14日に大阪梅田RCの神寶会員が就任されました。

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　春の親睦旅行を3月19～20日に開催します。米山梅

吉記念館を訪問し、三島大社を参拝する計画です。

▼安田　知生　会員

　戸田PGの著書を読んだ感想を発表します。

　戸田さんは自分流の速記術を、大阪大学在学中に

身につけられました。それがその後の人生にも、役

立ったそうです。

　誰しも話を聞いただけだと、すぐに忘れてしまうもの

です。翌日には７割程度しか覚えていない、などと言

われます。忘れないためにも、メモをとることが大事で

す。メモをとることで、集中することにもつながります。

　最近の研修では、スクリーンを書き写すのではなく、

撮影するケースもよくみられます。会社でも会議の議

事録をスマホで入力する若者もいますが、私はしっか

りノートでメモをとりたいと思っています。そして後輩に

は、メモをとる習慣の大切さを伝えていきたいと思って

います。

「職業卓話」

▼村本　順三　会員

　当社、さくら精機（株）は、

創業77年になります。私の

父が創業して、私が２代目、

現在は息子が３代目を務めています。

　会社に関する資料をお配りしておりますが、当社で

はいろいろな製品を製造しており、その数は約1,500

品に上ります。さまざまな製品を開発して製造していま

す。取引先は、内田洋行様とその関連会社がほとんど

です。

　生産するのは１品種あたり数台から数十台がほとん

どで、年間に100台作れるものはほとんどありません。

大量生産ではなくニッチなものばかり作っている、少

量多品目生産です。金属加工についてはほとんど社

内でできる体制で、近年はコンピューター制御も取り

入れています。

　当社で製造するのは小中学校で使う教育機器やオ

フィス向けの機器、そして印刷業者の製本機器があり、

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



それぞれが３分の１ほどの割合です。

　経営ポリシーとして「竜尾となるより鶏口となれ」という

言葉があります。たとえ小さくても、独立したものの頭

になれ、という意味です。特殊な分野でも構わないか

ら、とにかくトップに立ちたい、と考えています。

　大きな市場では、大手と競うことになりますので、生

き残るのも大変です。その点、小さな市場なら、勝ち

残れるチャンスあると思っています。１点ずつの売上

は少ないので、幅広く展開しています。我ながら、中

小にとってはなかなか良いビジネスモデルではないか、

と思っています。

　ところで最近は、事業を長く続けることの難しさも感じ

ています。教育機器については、少子化や学校の統

廃合なども進んでおり、学校での教え方も変化してい

ます。タブレットが全員に配付されるなど、画面を見な

がら授業することも多くなっています。これまでの教材

の予算が、パソコンやタブレットにとられてしまうような

状況です。当社が製造しているホワイトボードも、パソ

コンの普及などにより、需要が減ってきているのが実

情です。

　また製本機械関連では、ペーパーレス時代でこちら

も需要が減ってきています。ロータリーの会報にも穴

が開いていますが、これも需要が減ってきています。

時代の流れに沿わない分野は、縮小している状況で

す。

　たくさんの数が売れる製品は大手がやるので、当社

ではニッチなところでないか、模索中です。現在は息

子の代で、頑張っているところです。

　皆様それぞれの業界で、「こういう機械があればいい

のにな」というようなことがあれば、ご相談いただけれ

ば考えてみたいと思います。皆様の会社にとってもそ

れがもしかしたら、変化するきっかけになるかもしれま

せん。

「人と自立支援

　　　～私たちは社会課題解決企業集団」

▼児林　健太　会員

　当社では大阪・奈良・福

井で有料老人ホームなど

運営し、介護事業を行っ

ています。グループ全体

で、235名に働いていた

だいています。高齢者の介護や障がい者の自立支援

などを行っています。また中国の大連で、日本式介護

技術の提供も行っています。

　運営するのは14室から200床あまりの施設などです

が、だいたい30～40床のものが多いです。八尾や東

大阪などに展開しています。

　高齢者だけでなく、障がい者のグループホームや障

がい者就労支援事業所も１ヶ所あり、デイサービスな

ども行っています。

　当社は父が創業し、今年で37年目を迎えます。経営

理念としては「日本中の人々を感謝精神で包み込み、

日本中の人々を幸せにする」というものです。共に栄

えるよう、「キョウーエイ」と名付けました。

　素直、やり抜く、など５つの価値観を定め、毎朝朝礼

で繰り返しています。

　ミッションの一つとして人に着目し、仕事を通じて自

立支援を行っています。高齢者で入居後に元気に

なって自宅に帰る方は、非常に少ないのが実情です。

高齢者の生活の質を確保することをめざし、障がい者

の自立を支援するほか、刑務所などの出所者も支援

しています。

　このほか、こども食堂もやっています。実際、ひどい

状況に置かれた子が多くなっているのに驚いていま

す。虐待や居場所がない子どもも多く、シングルマ

ザーも含めて貧困に苦しんでいます。こうした人たち

を支援していこうと、取り組んでいます。

　当社では今後、生活インフラとしての総合福祉事業

集団へと発展していくことをめざしています。出所者の

方で当社の施設で働いてくれるようになる人もおり、人

材不足の解消にも役立っています。こうした人たちは



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

離職率が高い傾向にありますが、当社では比較的定

着率が良い状況です。

　こども食堂にも子どもはもちろん、元受刑者や障が

い者、高齢者も含め、いろんな方が来られています。

ご賛同いただける方は、ご支援をよろしくお願いいた

します。

▼長竹会長　村本さん、児林健太さん、卓話宜しくお

願い致します。

▼野村副会長　村本会員、児林健太会員、卓話楽し

みです。

▼相馬幹事　村本会員、児林健太会員、本日は卓話

よろしくお願いします。

▼児林直前会長　本日とても寒い一日になりそうです。

お風邪ひかないようお気をつけください。職業卓話、

村本さん、児林健太さん、楽しみにしています。

▼小谷会長エレクト　本日18時より第1回被選理事会

が行われます。出席予定の方、よろしくお願いします。

▼中川会員　本日小谷年度の第1回被選理事会を開

催します。65周年度が始まります。皆様よろしくお願い

します。

▼新宮会員　村本会員、卓話宜しくお願いします!!

▼山陰・平尾・倉内・谷口・安田会員　村本さん、児林

健太さん、卓話楽しみです。宜しくお願いします。

▼西村会員　前田さん、♪Bling-Bang-Bang-Born♪

最高でした。ありがとうございました。

▼大槻会員　ネクタイ忘れ

▼富田会員　良い事がありますように

▼原田会員　寒いですね。体調管理に気をつけましょ

う！

▼竹中・倉角会員　ご夫人誕生日

▼出口会員　よいことがありました

▼児林（健）会員　がんばって話します。よろしくお願

いします。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼上農会員　例会欠席お詫び

▼前田会員　倉内さん先週卓話お疲れ様でした。村

本さん、児林さん、卓話楽しみにしています。

▼浦川会員　旧暦でいうと、今日は元旦となります。児

林様、卓話楽しみにしています。

■ 出席報告

月日

1/15

1/22

1/29

会員数

62

62

62

出席

38

39

41

うち出席規定
適用免除者

6

10

9

メーク
アップ

0

出席率

69.09％

66.10％

70.69％

確定
出席率

69.09％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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